

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN

Paix-Travail-Patrie

MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR

UNIVERSITÉ DE MAROUA

FACULTÉ DES SCIENCES

BP/ P.O Box: 814 Maroua

Tel /Phone: 222 29 27 10 <https://www.facebook.com/fsmaroua>



BP/ P.O Box: 46 Maroua

Tel /Phone: 222 29 27 10 – Fax : 222 29 50 12

www.univ-maroua.cm
rectorat@univ-maroua.cm



REPUBLIC OF CAMEROON

Peace-Work-Fatherland

MINISTRY OF HIGHER EDUCATION

THE UNIVERSITY OF MAROUA

FACULTY OF SCIENCE

Email : decanat@fs.univ-maroua.cm

<http://www.fs.univ-maroua.cm>

<https://www.facebook.com/fsmaroua>

25-1147 /A-C/UMa/R/VR-EPTIC/DAAC/DFS

Maroua, le/ on the 18 AOUT 2026

Appel à candidatures / Call for applications

(pour le recrutement en première et deuxième année du Diplôme d'Etudes Universitaires Professionnel (DEUP) à la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua au titre de l'année académique 2026-2027/
for the recruitment of first and second-year students for the University Diploma of Professional Studies (UDPS) at the Faculty of Science of The University of Maroua for the 2026-2027 academic year)

Le Recteur de l'Université de Maroua informe le public qu'il est ouvert à la Faculté des Sciences de cette Institution, au titre de l'année académique 2026-2027, un recrutement des étudiants en première et deuxième année du Diplôme d'Etudes Universitaires Professionnel dans les spécialités suivantes :

- Analyses Biologiques et Biochimiques ;
- Foresterie, Agroforesterie, Gestion et Aménagement des paysages Dégradés.

La répartition des places se présente ainsi qu'il suit :

Spécialité	Nombre de places
Analyses Biologiques et Biochimiques	20 pour DEUP 1
	20 pour DEUP 2
Foresterie, Agroforesterie, Gestion et Aménagement des paysages Dégradés	20 pour DEUP 1
	20 pour DEUP 2
Total	80

Peut faire acte de candidature :

- **Pour la spécialité Analyses Biologiques et Biochimiques**

Tout camerounais des deux sexes titulaires d'un diplôme

Pour le DEUP1 (1^{re} année) : Bac C, D, E ou GCE AL (avec matière scientifique)

Pour le DEUP 2 (2^{ème} année) : Bac + 1 en Sciences Biologiques ou biomédicales ou d'un diplôme reconnu équivalent par le Ministre de l'Enseignement Supérieur ;

- **Pour la spécialité Foresterie, Agroforesterie, Gestion et Aménagement de Paysages Dégradés**

Tout camerounais des deux sexes titulaires d'un diplôme

Pour le DEUP1 (1^{re} année) : Bac C, D, E ou GCE AL (avec matière scientifique)

Pour le DEUP 2 (2^{ème} année) : Bac + 1 en Sciences Biologiques ou d'un diplôme reconnu équivalent par le Ministre de l'Enseignement Supérieur ;

NB. Tout candidat étranger est admis à concourir dans les mêmes conditions que leurs homologues camerounais. Toutefois, les ressortissants des pays hors CEMAC pourraient être astreints à des droits universitaires plus élevés.

L'inscription au concours se fait uniquement en ligne sur la plateforme www.univ-maroua.cm. Seuls les candidats admis déposeront les dossiers physiques complets à la scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua. Ils devront comprendre :

The Vice-Chancellor of The University of Maroua informs the public that the Faculty of Science at this institution is open for the 2026/2027 academic year and is now accepting applications for first and second-year students for the University Diploma of Professional Studies. The following specialties are available:

- Biological and Biochemical Analysis;
- Forestry, Agroforestry, Management and Development of Degraded Landscapes.

The number of places is as follows:

Specialty	Number of places
Biological and Biochemical Analysis	20 for UDPS 1
	20 for UDPS 2
Forestry, Management and Development of Degraded Landscapes	20 for UDPS 1
	20 for UDPS 2
Total	80

The following may apply:

- **For the specialty Biological and Biochemical Analysis**

All Cameroonians, both male and female, who hold

For the UDPS's 1: Bac C, D, E or GCE AL (with one science subject)

For the UDPS's 2: 1 Year post Advanced Level in Biological or Biomedical Sciences or a diploma recognised as equivalent by the Minister of Higher Education

- **For the specialty Forestry, Agroforestry, Management and Development of Degraded Landscapes**

All Cameroonians, both male and female, who hold

For the UDPS's 1: Bac C, D, E or GCE AL (with one science subject)

For the UDPS's 2: 1 Year post Advanced Level in Sciences or a diploma recognised as equivalent by the Minister of Higher Education

NB. All foreign applicants can apply under the same conditions as Cameroonian applicants. However, those from countries outside the CEMAC may be subject to higher tuition fees.

Registration for the competition is only possible online via the platform www.univ-maroua.cm. Only successful candidates will submit their complete physical applications to the Registrar's Office of the Faculty of Sciences at The University of Maroua. These must include:

- 1- une fiche de candidature timbrée au tarif officiel à télécharger sur la plateforme www.univ-maroua.cm lors de l'inscription en ligne ou à retirer au service de la Scolarité de la Faculté des Sciences de l'Université de Maroua et aux Antennes de l'Université de Maroua à Kousséri et à Yaoundé ;
- 2- un reçu de paiement de la somme de 20 000 (vingt mille) Francs CFA représentant les frais d'inscription au concours auprès de la banque : **UBA, compte N° 10033 05223 23031000031-73**. Aucun autre mode de paiement ne sera accepté ;
- 3- une photocopie certifiée conforme du diplôme donnant droit au concours ;
- 4- une photocopie certifiée conforme de l'acte de naissance datant de moins de 03 (trois) mois ;
- 5- un certificat médical délivré par un médecin de l'administration, attestant que l'intéressé est apte à poursuivre les études supérieures ;
- 6- quatre photos d'identité 4x4 (inscrire le nom au verso) ;
- 7- une enveloppe (format A4) timbrée par le bureau de poste (au poids des pièces jointes et à l'adresse du candidat).

Date limite de dépôt des dossiers le **27 novembre 2026 à 15h30 minutes**.

- 1- *An application form stamped at the official rate, which can be downloaded from the platform www.univ-maroua.cm when registering online or obtained from the Registrar's Office of the Faculty of Sciences of The University of Maroua and The University of Maroua branches in Kousseri and Yaounde;*
- 2- *A receipt for payment of the sum of 20,000 (twenty thousand) CFA francs representing the competition registration fee, made payable to: **UBA, account no. 10033 05223 23031000031-73**. No other method of payment will be accepted;*
- 3- *A certified photocopy of the diploma entitling the holder to sit the examination;*
- 4- *A certified photocopy of the birth certificate dated within the last three (03) months ;*
- 5- *A medical certificate issued by a government doctor, certifying that the person concerned is fit to pursue higher education ;*
- 6- *four 4x4 passport photos (write your name on the back).*
- 7- *An envelope (A4 size) stamped by the post office (based on the weight of the attachments and the candidate's address).*

Deadline for submission of applications: 27 November 2026 at 3:30 p.m.

LE RECTEUR/ THE VICE-CHANCELLOR



Pr IDRISOU Alioum